



まいはきッズ★ニュース

東学区安全活動少年団
東学区だいすキッズ
事務局
2010年5月31日発行
No.11

ふくやま 福山ばら祭り 2010

- ◇ 小さな学年に歩くペースを合わせることとは大変だと思った。
- ◇ みんなと協力して、すばやく行動することの大切さ。
- ◇ お世話になつた方々に感謝の気も持ちを忘れないこと。



今年度、団長をつとめる清水といいます。まだ、メンバーのみんなの名前や顔を覚えられてないけれど、いろんな活動を通して、少しずつみんなと親しくなれたらいいなと思います。まずは、「ローズパレード」がみんなのがんばりおかげで無事に終わってよかったです。これからもよろしくお願ひします。

清水団長より

△ 「緑町公園までのパレードコースを歩きました。
△ 9人の保護者が、パトカーに続いて
△ 参加者の声

△ いつぱい友だちを作れました。
△ 「減らそう」あなたが主役

△ 全隊員18人のうち、16人の隊員と
△ 犯罪を減らして欲しい」とい
△ さんかしゃ こえ

参加者の声
さんかしゃ
こゑ

5月16日に開かれた福山ばら祭りに参加しました。

全隊員18人のうち、16人の隊員と9人の保護者が、パトカーに続いて、緑町公園までのパレードコースを歩きました。

その他 た

- ◇ お客様さんが拍手してくれたり、「がんばれ」と声を掛けてくれたのがうれしかった。
きやく はくしゅ いえ か
- ◇ いろいろな活動を頑張りたいと思いました。
かくひつ がんば おも
- ◇ 次の活動が待ち遠しいです。
かくひつ ま おも
- ◇ 高学年なので、1年間責任を持つて頑張りました。
こうがくねん ねんかんせきにん も がんば



【新隊員の紹介】

◆十一名の新メンバーをご紹介します

【お知らせ】

ねんせい
みずおか
よういちろう
うち
つこう

4年生の水岡 阳一郎くんがお家の都合で
ローズパレードを最後に退団されます。

水岡くんより

A young boy wearing a green cap and a green jacket with a yellow logo on the chest, standing outdoors near a building.

パレードさせていただきました。晴天
のもとたくさんの方々が観覧されてい
る」ととても驚きました。

おどろ
かたがた かんらん

参加・協力きょうりょくしてくださつた保護者の
みなさんから、温かいお言葉あたたか いごんばをいただ
き、本当に有難かったです。事故の無い
よう一年頑張りたいと思います。よろ
しくおねがいします

おも
ほんとう ありがた
あたたか いごんば
ほこしゃ

せいてん

M
•
S